

秋
火
は



コロナと共に存する中での子どもの生活情報は、フェイクニュースは少ないようですが、逆に、単に「子どもは小さから大変だ! 重症化する」という無知な人々の過剰な心配情報で溢れています。小児科医(筆者)からすると、これらは善良なだけに厄介なもので、これから一〇歳未満の小児の死亡例が必ず出現すると思いますが、メディアに出てまた大騒ぎになります。ただ、いわゆる季節型の感冒コロナでさえ、今まで調べなかつただけで、五〇万人に一人くらいは死亡

する。両親や祖父母が感染しない方に力を注ぎましょう。それでも程度は当然の存在として、学校生活などは、なるべく早く日常の生活を取り戻しましょう。子どもの周りの関係者が、少しでも伝播を防いで子どもの日常生活を守ることが肝要です。子どものコロナの健康被害は、現在コロナ感染症本体ではなく、それには間違いないですが、長期にわたる安全性は当然ながら確立されていません。迷っている人がいれば「安全性のデータがまるでちよつと待て」という選択肢も提示してあげてください。これからもコロナは変異するので、現在のワクチンが有効なのはこれか最大でも二年と思います。

Q. 子どもの新型コロナは本当に軽症なのか?
A. 乳幼児のウイルス性肺炎で注意すべきはRSウイルスで、日本では年間三〇人ほど死亡しています。コロナウイルス感染時でも基礎疾患があると死に至る場合もあります。ただ、普通の子どもには子どもの感染者数が多くなりましたが、大人のワクチン接種が進んだので、この増加は極当然のことです。私は健康な子どもは大人よりも

例があるはずです。この事は市井の小児科医なら誰でも知っています。また第五波では、親から乳幼児(またはその逆も)の感染は防げるか?
A. 乳児では殆ど親と生活が一緒ですし、母乳やミルクによる栄養もあります。また家庭では病院のような隔離も無理です。適切な感染対策をしていても、つまり親から子

はとても興味深いものです。
Q. 親から乳幼児(またはその逆も)の感染は防げるか?
A. 乳児では殆ど親と生活が一緒ですし、母乳やミルクによる栄養もあります。また家庭では病院のような隔離も無理です。適切な感染対策をしていても、つまり親から子

はとても興味深いものです。
Q. 保育園、幼稚園、学校での子ども同士のクラスター感染は防げるか?
A. 適切な感染対策をしていても、感染ゼロは無理でしょ

う。クラスターが起つても学校が萎縮する事のないよう

に、学校や教育委員会を責めたり、親御さんを責めたり、

自殺など)は大多なもので

から。また、筆者は行政の立

場とは少し違う事を記してい

るのは承知しております。ご

意見・質問は左記までお寄せ

ください。

komakis@go5.enjoy.ne.jp

理事 駒木 智

コロナ共存時代と子どもの生活

とつては既存の四種の季節型(感冒)コロナも新型コロナも全て一緒にあります。そこで以下、一人の小児科が考えるコロナ禍での子どもの生活をQ&Aで記します。ただこれは、現在行っている感染対策を否定するものではありません。小児では抗体産生能力の低い事が、逆に軽症化に寄与しているのです。小児発達免疫というのも必要です。

Q. 保育園、幼稚園、学校での子ども同士のクラスター感染は防げるか?
A. 適切な感染対策をしていても、感染ゼロは無理でしょ

う。クラスターが起つても学校が萎縮する事のないよう

に、学校や教育委員会を責め

たり、親御さんを責めたり、

自殺など)は大多のもので

から。また、筆者は行政の立

場とは少し違う事を記してい

るのは承知しております。ご

意見・質問は左記までお寄せ

ください。